
 

 

◆「町長への手紙」 令和５年 1月受付分 

主な意見と回答をご紹介します。意見・回答内容要約しており、回答時点のも

のです。 

 

【つる細工講習会に関するもの】 

ご 提 案 等 の 内 容 
あけびやつる細工について、材料の採取から作品完

成まで行う講座を開講してほしい 

回 答 ・ 見 解 

このたびは、つる細工講座の開催についてご要望をいただ

きありがとうございます。 

各地区公民館などにも問合せ、町内でつる細工をされてい

る方に、講座などを開催できないかご相談をさせていただき

ました。 

町内にはたくさんの森林があり、つる細工の材料となる

「つる」も多くあると思われますが、その土地のほとんどが

個人または財産区などの所有地となっています。 

つる細工をされている方からは、所有者の許可を得て使用

する分だけを採取するなどして材料の入手に大変苦慮して

いる状況から、材料の採取から講座を行うことは難しいとの

話がありました。 

そのため、ご要望いただいた講座を開催することは難しい

ですが、自然にある資源を活用して趣味や収益につなげるこ

とは、大変有意義なことであると考えております。 

今後も、つる細工を含め町民の皆さんが希望する講座や研

修会の開催について検討させていただきます。 

 


